

Veranstaltungsankündigung: 17. März 2001 in Mailand, Thema: Wiederverheiratet-geschiedene KatholikInnen

In der Diözese Mailand wird für Samstag, den 17. März 2001 von den dortigen Wir sind Kirche Gruppen eine Veranstaltung mit und über wiederverheiratet geschiedene Katholikinnen und Katholiken organisiert. Initiativen, die sich in diesem Bereich engagieren, werden hiermit eingeladen, über ihre Arbeit auf dieser Veranstaltung zu informieren. Eine internationale Vernetzung wird ebenfalls angestrebt.

An der Veranstaltung werden u.a. der französische Altbischof Le Bourgeois, der sich seit den 70 Jahren intensiv für dieses Thema auch im Vatikan sehr eingesetzt hat, und Jeanine Martin, die Vorsitzende des schon seit Jahren existierenden französischen Netzwerks für geschiedene wiederverheiratete Katholiken.

Altbischof Le Bourgeois hatte in den 70er Jahren das erste Mal einen kath. Geschiedenen-Wiederverheirateten kirchlich bestattet, was zwei Jahre später dann die offizielle Erlaubnis weltweit einbrachte, hat zwei Bücher veröffentlicht und auf allen möglichen Tribünen für ein Umdenken plädiert.

Nähere Informationen und Anmeldung über:

Internationale Bewegung Wir sind Kirche (IMWAC)

Elfriede Harth

28, rue des Etats Generaux

78000 Versailles

Tel: +33-1-39490554

Fax: +33-1-39490244

e-mail: [imwac \(at\) aol.com](mailto:imwac(at)aol.com)

Zuletzt geändert am 01.05.2006